

Flash Infos n°4

COMMUNIQUE DE L'UNC



La chaîne France 3 annonce la diffusion le **5 septembre prochain à 23h**, d'une œuvre audio-visuelle réalisée par Georges-Marc BENAMOU et Jean Charles DENIAU : *Oran, le massacre oublié*.

D'une durée de 52', elle revient sur un des épisodes les plus sanglants de la guerre d'Algérie, la journée

du 5 juillet de 1962 où, alors que les Algériens célèbrent l'indépendance, plus de 700 Européens sont massacrés.

Le documentaire bénéficie de la puissance de témoignages inédits à ce jour, et de la présentation d'archives privées et surtout publiques, incontestables.

La responsabilité des plus hautes personnalités de l'Etat français dans la non-assistance aux personnes en danger, est clairement établie. Comme l'est la réponse à la question : pourquoi ce drame est-il resté depuis près de 60 ans sans reconnaissance officielle ?

Un document d'histoire.